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Inicio de este operativo Semana Santa 
2021.







Pedro Brand es uno de los pocos municipios en ser escogido para el 
regreso a las escuelas, te pedimos desde la Junta Municipal de la 
Guáyiga que no bajes la guardia y sigamos cuidándonos, para que no 
aumente el COVID-19 en nuestra comunidad.







15-01, 02, 03, 04 y 05, y como anfitrión el Distrito Escolar 15-06.

Cumpliendo con el debido  protocolo para evitar el contagio del COVID  
19, fue realizado hoy el acto de lanzamiento del retorno gradual a las 
aulas en el Municipio de Pedro Brand, en un acto desarrollado en el 
Centro Educativo Félix Lope de Vega del Distrito Escolar 15-06, el cual 
contó con la presencia del director de la Regional de Educación No. 15, 
licenciado Rafael Amador Figaris, directores de los Distritos educativos 



El acto contó con la presencia de la directora municipal de la Guáyiga 
Mirtha Elena Pérez, La Popy en representación de este Distrito Municipal 
donde se realizó el lanzamiento de la reapertura de docencia, también 
estuvieron presentes los técnicos docentes, ADP, padres, madres, 
tutores, estudiantes, técnicos docentes y el personal administrativo de 
apoyo de los diferentes centros educativos de esta demarcación.









La Junta Municipal de la Guáyiga agradece al Ministerio de 
Obras Públicas por su gran apoyo. Un problema menos en el 
Km 20, seguimos tocando puertas al gobierno, en busca de 
soluciones para nuestra Guáyiga.





del año escolar.

El equipo del ayuntamieto de la Guáyiga, dando apoyo a la 
escuela Profesora Alba Luz Casilla Díaz, con motivo al reinicio 





Merca, Socrates Diaz y los Alcaldes Andujar de Santo Domingo 
Oeste, Wilson Paniagua de Pedro Brand y Cristian Encarnación de 
Los Alcarrizos junto a otros dirigentes buscando solución al tema 
Pulgas.

La Directora de la Junta Municipal de la Guáyiga junto al Director del 



del proyecto Un Techo para la Guáyiga. Esta actividad en sus inicios 

La Directora de la Junta Municipal de la Guáyiga, Mirtha Pérez y sus 
vocales Maximo Disla y Catalino Familia estuvieron en la presentación 

Lic. Mariana Tavarez, Ana Francisca, Ely Martinez, Ing. Juan Vargas y 

motivada por la Ing. Kimberly Taveras y asumida por un grupo de jóvenes 
de diferentes partidos que junto a grandes dirigentes del PRM como la 

otros grandes dirigentes recibimos de mano del Ing. Kenndrick José 
Peguero Rivera, los detalles de lo que será este gran proyecto. 
El presidente de la Casa Club Willis Lara y un grupo de jóvenes en sus 
rostros mostraban el gran entusiasmo con lo que será un sueño hecho 
realidad.















La Escuela Josefa Colón que dirige la Lic. Amada Mateo y su gran 
equipo de trabajo, dieron inicio a la reapertura voluntaria y programada 
del año escolar, reconociendo la responsabilidad que tienen con los 
estudiantes y la confianza de los padres. La actividad estuvo 
supervisada por la Técnico del Distrito Escolar Lic. Waldy Altgracia 
Lafontaine, además de las autoridades municipales Mirtha Pérez 
(Directora) y Catalino familia (Vocal), quienes motivan a la comunidad 
en general a seguir cuidándonos.







reinicio voluntario y programado del sistema presencial a las clases, 

La directora de la Junta Municipal de la Guáyiga Mirtha Pérez, en un 
encuentro está mañana resaltó que el uso de las mascarillas y el debido 
distanciamiento han hecho que a pesar del COVID-19 aquí en Pedro 
Brand, se nos permitiera dar apertura presencial, además exhortó a no 
bajar la guardia.
Gracias a la Directora Lic. Brenda y todo su equipo por la invitación al 

autorizado por el Ministerio de Educación y Ministerio de Salud Pública 
por ser Pedro Brand uno de los municipios con el porcentaje menor de 
COVID-19. El Colegio mi Estancia Infantil, supervisado por la técnica del 
distrito escolar 15-06, la Lic. Virayne Ramos Veloz quien dio el visto 
bueno a dicho reinició.







La Directora de la Junta Municipal de la Guáyiga Mirtha Elena Pérez 
visitó al Gerente General de Edesur Milton Morrison, junto al 
representante a nivel eléctrico de la junta municipal el Ing. Balbuena y 
los técnicos de edesur en el área. Dicha visita trata de buscar la 
solución al conflicto que existe entre Pedro Brand y La Guáyiga por el 
cuál no se ha podido iluminar algunos sectores que demandan de dicho 
servicio.





puedan resolver.
las diferentes instancias y ver la solución que desde el ayuntamieto se 

diferentes problemáticas que tiene este sector. Las calles, agua, 
iluminarías y seguridad. En este diálogo acordamos dar seguimiento a 

coquitos tercero, donde su presidente el Doctor Vargas junto a sus 

La Directora de la Junta Municipal de la Guáyiga Mirtha Pérez, sostuvo 
una reunión  con parte de los miembros de la junta de vecinos de los 

vecinos manifestaban la inquietud para buscar la solución a las 
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Directora de la Junta Municipal de la Guáyiga Mirtha Pérez, en conjunto 

ambos ayuntamientos. Coordinando los trabajos a seguir con relación al 
Braudilio Almonte y el señor De Oleo, además de los supervisores de 
con algunos representantes de la asociación de pulgueros, el señor 

El Director del Merca Santo Domingo, el Sr. Socrates Díaz junto a la 

adecuado de mascarillas y el distanciamiento.
COVID-19 y el protocolo  que demanda Salud Pública sobre el uso 



desarrollarà de manera gradual, semipresencial y voluntaria. El evento 

En un acto llevado a cabo esta mañana en el Liceo Pedro Henríquez 
Ureña de la localidad de la Guáyiga, fue reiniciado el año escolar que se 

contó con la presencia de la directora municipal, Mirtha Elena Pérez, La 
Popy, la directora del plantel escolar licenciada Magnolia Pérez, una 
comisión del Distrito Escolar 15-06 encabezada por Paulino Ruíz, el 
encargado de Juntas de Vecinos de La Junta Municipal, el presidente de 
la Junta de Vecinos del centro de la Guáyiga, Marcos Pérez, 
representantes de la Asociación de Padres y Amigos de la Escuela, así 
como los docentes del Centro Educativo, entre otras personalidades del 
área docente.











JUNTA MUNICIPAL LA GUAYIGA INICIA PROGRAMA LA GUAYIGA EN 
SALUD









desechos sólidos y creando vertederos improvisados.
advirtió que será multado todo aquel que se encuentre arrojando 
comunidad con relación a la falta de conciencia. Nuestra directora 
Palmares y del Ministerio de Medio Ambiente. Hacen un llamado a la 
Mariano Florentino, junto al presidente de la junta de vecinos de los 
acompañada de encargados del cuerpo de bomberos Tito Gonzales, 
La Directora de la junta municipal de la Guáyiga Mirtha Pérez, 







primera rendición de cuentas de esta gestión 2020-2024.
La Junta Municipal de la Guáyiga, te invita a que formes parte de la 



dirección distrital de la Guáyiga encabezada por su directora Mirtha 

Dominicana no está exenta.
desafíos por la situación de  pandemia mundial de la que dijo República 
tocado dirigir los destinos de su comunidad en medio de grandes retos y 
acciones llevadas a cabo en este primer año de gestión en que le ha 
gestión a la comunidad, donde La Popy expuso una panorámica de las 
acto de rendición de cuentas y entrega de memorias del primer año de 
Elena Pérez, La Popy y el sub- director Renso Olacio, realizaron hoy el 

En cumplimiento del artículo 60 numeral 19 de la Ley 176-07, la 









la Junta Municipal  la Guáyiga.
Misa en acción de gracias por conmemoración del 1er año de gestión de 











Ofrenda floral en el busto de Duarte.





Actualización puestos de vacunación en el marco de Jornada de 
vacunación contra COVID-19 desde 25-04-2021 hasta el 
30-04-2021



sociedad, siempre buscando la paz y el pleno desarrollo humano, 

La Directora de la Guáyiga Mirtha Pérez recibió Junto al regidor José 
Castellanos una comisión de Jóvenes de esperanza en un proyecto que 
hace parte de AIESEC una organización internacional que busca el pleno 
desarrollo del potencial humano para alcanzar la paz, Yo soy parte de 
AIESEC y de Jóvenes de esperanza, buscamos que los estudiantes del 
país tomen las clases a distancia, sabemos que el tiempo es difícil y la 
educación necesita más amor y acompañamiento por parte de la 

nosotros  siempre llevamos una gorra, poloshirt y tapabocas dónde se ve 
visible el nombre de la organización, la cuál puedes revisar las redes 
sociales internaciones @aiesec.org, nuestras redes sociales en 
Instagram @aiesecindr en facebook Aiesec in Dominican Republic  y la 
página en Instagram de nuestro proyecto @jovenesdeesperanza. 









Comisión de la Dirección General de Contabilidad Gubernamental visitó 
al Departamento de contabilidad de la junta municipal de la Guáyiga, que 
dirige el Lic. Victor ramirez. La comisión resaltó a la directora el buen 
funcionamiento que lleva a cabo la gestión.



impuestos) y la ingeniera encargada Saida Arias así como los 
representantes de la Junta de Vecinos del sector, quienes agradecieron 
la iniciativa del arreglo de la transitada vía.

palmares, la cual comunicará éste sector con el Progreso, allí estuvieron 
los vocales Máximo Disla, Catalino Familia, Ramón Sucre (encargado de 

trasladó la mañana de hoy a supervisar los trabajos que se están 
La directora municipal de la Guáyiga, Mirttha Elena Pérez, la Popy, se 

realizando en la calle conocida como la bajada de Mingón en los 







organizando la reunión para la próxima semana, donde estarán con toda 

La Directora de la junta municipal de la Guáyiga Mirtha Pérez, el sub 
intendente del cuerpo de bombero, Tito Gonzales del operativo de los 
bomberos y José Manuel Montero de la defensa civil. Estuvieron 

la sociedad civil y los militares coordinando los trabajos con relación a la 
temporada ciclónica.



La Directora de la junta municipal de la
Guáyiga estuvo junto al personal de ornato, entregándoles un poloche 
que les identificará como agentes de limpieza. Este personal que todas 
las mañanas nos brindan sus servicios queremos se les cuide y respete. 
Gracias a su entrega nuestro sector se mantiene limpio y garantizando 
nuestra salud.








